



# 南戸塚中だより 10月号

令和5年10月27日



## 芸術の秋

校長 鈴木 博道

記録的な暑さが長く続いた今年の夏は過ぎ、秋本番を迎えています。清々しい気候のもと、各地では様々なイベントが行われています。本校では10月18日(水)と19日(木)の2日間、文化発表会が開催されました。スローガンとして“Best Performance”を掲げ、初日は体育館で国際平和スピーチと英語によるスピーチ、そして吹奏楽部による演奏が披露されました。両スピーチとも説得力のある内容であり、堂々とした素晴らしい発表でした。吹奏楽部は多彩な曲目と迫力のある演奏で、観客の生徒たちを大いに魅了しました。翌2日目は県立音楽堂にて、多くの保護者や地域の方々にお越しいただき、合唱コンクールと合唱部による発表が行われました。どのクラスも練習の成果を十分に発揮し、情感豊かに歌い上げていました。学年が上がるごとにクオリティは高まり、3年生の合唱は、態度・発声・ハーモニー・曲想など、どの面をとっても水準の高い発表でも感動しました。また、合唱部による合唱は見事な表現力で、まさにお手本といえるものでした。

仲間と創りあげた合唱は目に見える形としては残りませんが、練習に取り組んだ日々の思い出とともに、時を超えて心に残り続けることと思います。生徒たちの“Best Performance”を堪能し、芸術の秋を体感できた貴重な2日間になりました。

### < 発表曲 >

1年生	2年生	3年生
1組 My Own Road~僕が創る明日~	1組 結	1組 友~旅立ちの時~
2組 HEIWA の鐘 (金賞)	2組 ほらね、	2組 YELL
3組 COSMOS	3組 明日へ (金賞)	3組 虹 (金賞)
4組 行き先 (銀賞)	4組 君と見た海 (銀賞)	4組 あなたへ~旅立ちに寄せるメッセージ~ (銀賞)
5組 心の瞳	5組 手紙~拝啓十五の君へ~	

### 全校最後の全体行事



みなさん、文化発表会おつかれ様でした。練習の成果を発揮することはできましたか。

みなさん全力で歌うことができた人もいれば、もっとこうすればよかったなど思っている人もいるかもしれませんが、ですが、結果がどうであれ、クラスみんなで頑張ってきたことは、最高の思い出になります。また、スローガンのベストパフォーマンスにも合った文化発表会になったと思います。3年生は最後の学校全体での行事が終わってしまいましたね。思い出はつくれましたか。私は、終わった後みんなが「楽しかった。」などの声が多く、最高の思い出をつくることができました。1、2年生は今回の経験を生かして、来年はもっともっとすばらしい文化発表会にしてください。

文化発表会実行委員長 今福 武龍 (3年4組)

## 前後期の節目

今年度も、はや半年が過ぎ10月6日（金）には前期の終業式を迎えました。式後の学級活動では各担任から一人ひとりにアドバイスとともに連絡票が手渡されました。各自上半期を振り返ってみての



思いはどうだったでしょうか。連休明けの10日（火）からは後期がスタートし、専門委員の認証式も行われました。



## 調理実習（2年生）

家庭科の授業では調理実習が始まりました。メニューは銀鱈の煮付けと玉子焼き、ほうれん草のお浸しで、美味しそうな匂いが廊下にも漂ってきていました。慣れない手つきで包丁を握る姿も見られましたが、みんなで協力しながら真剣に調理していました。お味のほうはどうだったのでしょうか。ぜひ、今回身に付けた技を忘れないように各ご家庭でも披露する機会をつくってください。



## 児童生徒交流日

10月25日（水）に南戸塚小学校、下郷小学校、小雀小学校、千秀小学校の児童を招いて、授業や部活動の見学会を行いました。小学校6年生の児童たちは本校職員の案内で5校時の授業を見ながら校舎巡りをし、放課後は生徒会本部役員の案内のもとで、各部活動の見学を行いました。生徒たちも学習や様々な活動を頑張っている姿を見てもらったり、知り合いの小学生や懐かしい先生方を見つけたりして嬉しそうでした。



## 戸塚っ子いきいきアートフェスティバル

9月30日（土）に戸塚小学校にて「キミが主役だ！自分の虹色をみつけよう」をテーマにした、区内の小中高等学校によるステージ発表が行われました。本校からは吹奏楽部の皆さんが出演し「銀河鉄道999」などを演奏し、会場を大いに盛り上げました。



### 外川 愛 先生ご出産

10月3日（火）に外川先生が3,140gの男の子をご出産されました。母子ともにご健康です。

